

学校だより

令和5年1月号  
橋本市立柱本小学校

# はしらもと

(学校HPでも公開しています)



12月も後半を迎え、令和4年も残すところあと1週間あまりとなりました。今年も引き続き、感染症対策をしながらの学校運営でしたが、『対策をしながら、できることはやっていく。』そんなスタイルがいつそう進んだ1年であったように思います。今後も細心の注意を払いながら教育活動を進めていきたいと考えています。また、地域の皆様や保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力をいただき本当にありがとうございます。来る令和5年が皆様にとって、良き1年でありますことを祈っております。



## ○校区たんけん（3年生）

秋晴れのもと3年生が校区たんけんに出かけました。ガイドとして森脇さん（本校学校運営協議会委員）に同行していただき、馬こかし坂や六里石、葛城神社などを回りながら、紀見峠の歴史や世界的数学者の岡潔博士の偉業などを教えていただきました。自分たちのふるさとについてたくさん学ぶことができました。



## ○中学校見学会（6年生）

11月18日（金）、紀見北中学校見学会に6年生が参加しました。中学校での学校生活の様子を生徒会の方から説明していただいたあと、授業やクラブ活動の様子を見学させていただきました。

初めて見る中学校の様子に緊張の表情も見られましたが、同時に中学校生活への期待に目を輝かせている様子も見られました。



## ○授業参観・学校運営協議会

今年度2回目の授業参観・学級懇談会を11月25日に行いました。感染症対策のため、人数制限を設けての実施でしたが、たくさんの方に参観いただくとともに、懇談会ではいろいろなご意見を聞かせていただくことができました。ありがとうございました。また、併せて2回目の学校運営協議会を行い、授業を参観いただいたあと、現在までの学校の活動の概況を説明させていただき、意見交換を行いました。



## ○学校訪問

紀北教育事務所・（市）教育委員会から3名の指導主事の方をお迎えし学校訪問を実施しました。4限目に全学級の授業の様子を見ていただくとともに、5限目には2年生で研究授業を行いました。その後研究協議を行い、今の学校現場に求められていることや、より良い授業づくり等にアドバイスをいただきました。



## ○ゲストティーチャーによる出前授業

2・5年生

和歌山県警少年サポートセンターの方に「キッズサポートスクール」の授業をしていただきました。2年生は素直に謝ることや周りの人に相談する大切さを、5年生は「いじめ」につながりやすい気をつけなければならない言動について教えていただきました。



歯科衛生士の方に歯の健康についての授業をしていただきました。食べる時はしっかり噛むことが大切なこと、ジュースにはたくさんの砂糖が含まれており、飲みすぎに注意が必要なことなどを教えていただきました。また、正しい歯の磨き方を指導していただき、自宅でカラーテスターを使って磨き残しを確認する宿題をいただきました。



4年生

(市)危機管理室の方に来校いただき、防災学習を行いました。橋本市で起こり得る災害やその対策として準備していることなどを教えていただきましたが、一番強調されていたのは「自分の命は自分で守る」ということでした。そのあと学校内にある防災倉庫の見学をしたり、新聞紙を使った非常用のスリッパづくりに挑戦したりしました。



子育て世代包括支援センターの方に「命を育む授業」をしていただき、胎盤やへその緒の役割などを学習しました。また、授業参観日の実施で保護者の方もいらっしまったので、おひと方に自身の出産時のエピソードをお話いただきました。

「命が生まれてくることは奇跡的なこと」という保健師さんの言葉に皆、納得したようでした。



### ○ありがとうございます

月1回のペースで図書ボランティアの方にお世話いただいています。この日はクリスマス向けの飾りつけや図書の整理をしていただきました。また、隣の調べ学習室にタイルカーペットを敷いて、とても使い心地のよい空間を作って頂きました。



### ○1月の行事予定

- 10日(火) 冬休み明け集会
- 11日(水) A L T来校
- 12日(木) 身体測定(4~6年生)
- 13日(金) 身体測定(1~3年生)
- 16日(月) 委員会活動
- 17日(火)~20日(金) 校内なわとび大会
- 18日(水) 防災学習(4年生)  
がん教育(6年生)  
A L T来校
- 19日(木) S C来校  
ブッキー号来校
- 23日(月) クラブ活動
- 24日(火) 視力検査(4~6年生)
- 25日(水) 視力検査(1~3年生)  
A L T来校
- 30日(月) 紀見北中入学説明会  
集金引き落とし日



### ○クラブ活動

今回はクラフトクラブとイラストクラブの紹介です。クラフトクラブはトイレットペーパーの芯を利用しての門松づくり、イラストクラブはタブレットを利用しながら、思い思いの作品作りに取り組んでいました。(写真はクラフトクラブの様子です。イラストクラブの作品も出来上がりましたら、この紙面で紹介したいと思います。)

